
Birgit Vianden: 

Gibt es eine Möglichkeit, Mängel an der Fußgängerbrücke über die Gudenauer 
Allee und die Grünflächenpflege im Stadtgebiet zu verbessern? Eventuell durch 

die Hilfe von Ehrenamtlichen? 
 
Antwort der Verwaltung: 

Die Brücke wird im Hinblick auf die Verkehrssicherungspflicht auf Mängel 
überprüft und ggf. nachgebessert.  

Der Baubetriebshof wurde zuletzt teilweise mit Sonderaufgaben betraut, sodass 
die Grünflächenpflege an manchen Stellen nicht den gewünschten Standards 
entspricht. Grundsätzlich liegt ein gutes Stadtbild vor, aber natürlich geht die 

Verwaltung Beschwerden nach. Die Arbeiten des Baubetriebshofes werden 
bereits ergänzt durch das Grünpatenprogramm der Stadt und den Verein 

Meckenheim blüht auf.  


